
 A tarifa de água e esgoto de Cordeirópolis vai ficar 35% mais cara. O reajuste foi anunciado pelo SAAE (Ser-
viço Autônomo de Água e Esgoto) do município, no dia 8 de agosto e a porcentagem será repassada aos moradores 
até dezembro deste ano. A tarifa dos serviços de abastecimento de água e de esgoto passará de R$ 15,20 para R$ 20,52 
para consumo mínimo de 10 mil litros, em reajuste que será cobrado por etapas aos moradores

Em Cordeirópolis, tarifa de água e 
esgoto fica 35% mais cara
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Ipeúna

Jovens se reúnem 
no Salto do 

Nhô Tó

 Em alusão ao Dia Internacio-
nal da Juventude uma grande gincana, 
reunindo aproximadamente 60 jovens 
e adolescentes (entre 10 e 16 anos), no 
Parque Ecológico “Henrique Barbeta” 
(Salto do Nhô Tó) em Ipeúna.
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Festa do Peão de 
Araras tem hoje 
Fernando e Soro-

caba  O Bairro do Cascalho, há 
uma semana, iniciou a festa em louvor 
a Nossa Senhora da Assunção, padro-
eira do local. 
 Amanhã, dia 17, acontece 
coroação da imagem da santa, um dos 
momentos mais aguardados pelos de-
votos. Durante todo o dia missas estão 
programadas para acolher os fiéis. 

 A dupla sertaneja Fernando e 
Sorocaba se apresenta hoje (17) na Fes-
ta do Peão de Araras. Com as músicas 
“Bala de Prata”, “Madri” e “Veneno”, 
os cantores animam a terceira noite 
do evento, que teve inicio na última 
quarta-feira (14). Amanhã (18) é a vez 
de João Carreiro e Capataz subirem 
ao palco.

 Com o objetivo em ampliar 
a integração dos pais com as ativida-
des educativas, culturais, artísticas e 
esportivas, as escolas municipais de 
Cordeirópolis realizam hoje (17) o 
projeto “Escola Aberta”. As atividades 
acontecem nas instituições de ensino, 
a partir das 8h. O Programa incentiva 
e apoia a abertura, nos finais de sema-
na, de escolas públicas de educação 
básica. 

Coroação de Nossa Senhora 
da Assunção é amanhã
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Hoje é dia de 
Escola Aberta em 

Cordeirópolis
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Ouvimos dizer....
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Cascalho 
 A Paróquia de Nossa Senhora da Assunção, do Bairro do Cascalho, 
iniciou as festividades da 99ª Festa da Padroeira, no ultimo dia 10 de agosto, 
cuja edição deste ano será comemorativa ao inicio do Ano Centenário da criação 
da paróquia e chegada da imagem de Nossa Senhora da Assunção ao Bairro 
do Cascalho, que se estenderá até agosto de 2014, com inúmeras celebrações 
e eventos comemorativos.
Novidade 
 A novidade deste ano ficará por conta da caminhada, que deverá ocorrer 
junto com a tradicional romaria de cavaleiros, no ultimo domingo do mês de 
agosto. 
Trem pagador
 Foi pequena a quantidade de pessoas que recebeu o governador em 
Cordeirópolis, tirando os servidores do primeiro e segundo escalão, poucos 
acabaram comparecendo por livre e espontânea vontade. Ou foi falta de or-
ganização na recepção ou ficaram com medo da divulgação, devido a onda de 
protesto em nosso município. Há quem diga que estava com medo de uma 
faixa humorística com slogan, seja bem vindo o maquinista do trem pagador.
SAAE
 Nas ultimas semanas, o SAAE entrou em evidencia, pelo aumento de 
mais de 20% e a criação de cargo comissionado. O aumento não agradou a 
população e a criação de cargo menos ainda os funcionários da autarquia, pois 
privilegiaria uma pessoa muito ligada ao atual presidente do SAAE e de fator 
importante para a mudança de lado durante a campanha de sua mulher. 
20%
 Segundo a justificativa do aumento foi devido recomendação do 
ARES-PCJ, mas o que foi apurado, partiu da comissão local, sendo que há 
divergências na conclusão da ata. 
Inauguração da praça Comendador Jamil Abrahão Saad
 Nos próximos dias deverá ser entregue a obra da praça central. Com 
diversos cortes no projeto inicial, apenas o recuo deverá ser a novidade. O 
chafariz e a reforma dos banheiros deverão ser executados em uma próxima 
oportunidade. 
Troca de farpas
 Sem dialogo coerente entre a base governista, muitos projetos estão 
sendo vetado pelo executivo. Apenas projetos de nomeação de ruas e praças 
estão sendo aceito. Há quem diga que o atual governo deverá ter muitas sur-
presas com seus aliados, pois alguns estão descontentes, procurando formar 
novas alianças para a próxima eleição. 
PSB e PMDB
 São dois partidos que em breve deverá crescer no município, está 
havendo varias articulações para a próxima eleição municipal. A força maior 
está nas articulações com os filiados da cidade de Limeira, no qual deverão 
trabalhar em conjunto nas eleições do próximo ano.
Deputados estaduais
 Cordeirópolis deverá ter 3 candidatos a deputado estadual, um é o atual 
secretario de gestão publica David Zaia, outro é um dos que disputou a ultima 
eleição para prefeito e o terceiro tem a expectativa de ser um jovem empresário 
da cidade de lançar sua candidatura. Também o município receberá força total 
para outros 6 deputados estaduais que tem base política aqui, principalmente 
do DEM, PT, PMDB, PP, PV e PSDB. Há quem diga que o mais votado nesta 
eleição não passará de 2500 votos no município. 
Profº Marco Gomes, quem assina esta coluna é químico ambiental, especializado em 
energias renováveis, mestre pela UFSCar em Agroecologia e Desenvolvimento Rural. 
Contato: mrgomesdasilva@gmail.com

 Que a reforma da praça 
continua dando o que falar. Agora o 
caldo está engrossando, pois segundo 
os comentários das redes sociais uma  
denúncia está sendo apresentanda à 
Polícia Federal de Piracicaba.

 Que a PF acolheu o pedido  
do informante e muita coisa pode 
acontecer, ou seja, muitas cabeças 
podem rolar....

 Que nessa apuração feita pelo 
cidadão Antonio Carlos Dela Coleta, 
há indícios de fraude e superfatura-
mento em mais de R$ 1 milhão na tal 
reforma da praça.

 Que de acordo com  o cida-
dão, ele conseguiu o processo da licita-
ção, onde duas empresas participaram  
e os primeiros cálculos do custo real 
da obra não ultrapassaria  R$ 500 mil.

 Que a PF irá encaminhar 
ao Procurador  Geral de Justiça do 
Estado de São Paulo para determinar  
a continuidade da investigação  pelo 
Ministério Público.

 Que enquanto o circo, opa, a 
praça está pegando fogo nas fofocas, 
tem secretária que já está brigando 
para ser vice na próxima eleição. O 
problema é algum partido aceitar, pois 
se já é topetuda como secretária, ima-
gina como vice, a não ser que tenha 
costa larga de tubarão...

 Que tem muitos nomes jo-
vens a candidatos para deputado, a 
briga será mais acirrada ainda no ano 

que vem, melhor tomarem cuidado 
com a língua e com os dedos ao digi-
tarem nas redes sociais...

 Que tem muita gente do go-
verno  já conversando secretamente 
com os antigos aliados...

 Que essa semana a Câmara 
completou um ano que está fechada. 
Mas quem pensa que os custos para-
ram se enganou, mesmo com o prédio 
lacrado, o custo ainda é alto!!!

 Que enquanto isso as sessões 
estão sendo realizadas no Centro de 
Convivência do Idoso, local sem es-
trutura adequada, enquanto o enorme 
prédio está fechado.

 Que as casas do Programa Mi-
nha Casa Minha Vida do Jardim Cor-
deiro II, está longe de ser resolvido, ou 
pelo menos não estão preocupados em 
dar uma solução ao caso.

 Que agora o local está sem 
segurança, totalmente abandonado a 
mercê de invasores. Cordeirópolis não 
está com déficit em moradia, por isso 
que não há preocupação, deve ser por 
isso!

 Que enquanto isso 60 famí-
lias esperam pelo tal “Sonho da Casa 
Própria”.

 Que tem até secretária falan-
do que o prefeito não pode se expor 
mais com essa situação...mas que frase 
mal intencionada não? SE o prefeito 
não se expor para solucionar, quem o 
fará? O açougueiro? Se bem que tem 
vários espalhados pela cidade...

 Que o prefeito vem vetando 
projetos de todos os vereadores, até 
mesmo da base aliada, isso mostra 
que não há diálogo entre Executivo e 
Legislativo, um péssimo sinal para se 
ter uma administração promissora e 
atuante.

 Que a situação está tão crítica 
que só Deus na causa... 

Casas do Jardim Cordeiro II 
continuam abandonadas

 As 60 moradias do Programa Minha Casa Minha Vida continuam 
abandonadas. Essa semana a redação recebeu uma reclamação de um contem-
plado, ele informou que está sem segurança e temem por invasão de outras 
pessoas, que não sejam os contemplados.
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 A tarifa de água e esgoto de 
Cordeirópolis vai ficar 35% mais cara. 
O reajuste foi anunciado pelo SAAE 
(Serviço Autônomo de Água e Esgo-
to) do município, no dia 8 de agosto 
e a porcentagem será repassada aos 
moradores até dezembro deste ano. 
 A tarifa dos serviços de abaste-
cimento de água e de esgoto passará de 
R$ 15,20 para R$ 20,52 para consumo 
mínimo de 10 mil litros, em reajuste 
que será cobrado por etapas aos mo-
radores. 
 Segundo o presidente da au-
tarquia Giovani Genezelli, no inicio 
deste ano, o SAAE encaminhou a 
Agência Reguladora de Saneamento 
Básico da bacia de Piracicaba, Capi-
vari e Jundiaí (Ares-PCJ) o pedido 
de reajuste na tarifa de água de 5%, 
porém o pedido foi indeferido e, em 
resolução, a agência subiu o valor da 
tarifa de água de R$ 10,43 para R$ 
11,40, e a cobrança da coleta e afas-
tamento de esgoto passa de R$ 4,77 
para R$ 9,12 – somatória de consumo 
mínimo de água e esgoto em R$ 20,52.

Reajuste de 35% deixa tarifa de água e esgoto 
mais cara em Cordeirópolis

Tarifa dos serviços de abastecimento de água 
e de esgoto passará de R$ 15,20 para R$ 

20,52 para consumo mínimo

 Questionado sobre o au-
mento significativo, o presidente do 
SAAE explicou que se deve ao fato do 
município ainda não ter tratamento.
 O município aderiu à agência 
por imposição da lei federal de 2010 
e segundo Genezelli, caso o municí-
pio não aceitasse a determinação da 
Ares, teria a total responsabilidade 
pelo serviço, em comprometimento 
que poderia levar à possíveis multas e 
punições.
Tarifa social
 Para amenizar o impacto a 
Prefeitura Municipal divulgou no 
inicio da semana a criação da tarifa 
social, voltada à população de baixa 
renda.
A previsão é que 1.000 famílias sejam 
beneficiadas com a medida na cida-
de. Ainda de acordo com Genezelli, 
o principal critério para participar 
do programa é estar cadastrado no 
Bolsa Família. “A partir disso, o valor 
da água que era pago pelo consumo 
mínimo passará de R$ 15,20 para R$ 
10,26, o que significa uma redução de 

30%”, explicou.
 Para Genezelli, a medida vai 
ao encontro da principal proposta 
da administração que é o desenvolvi-
mento com responsabilidade social. 
“A água assim como a energia elétrica 
são fundamentais para o dia-a-dia de 
qualquer pessoa, e achamos justo que 
as famílias que participam desses pro-
gramas sociais possam ser contempla-
das com estes benefícios”, destacou.
Ação MP
 No ano de 2010, uma ação foi      
protocolada no Ministério Público 
(MP)   de Cordeirópolis  solicitando 
providências relativas ao aumento nas 
tarifas de água e esgoto na cidade. O 
reajuste em 2010 foi de 20%.
 A ação foi realizada na época 
pelo ex-vereador Giovani Genizelli, o 
qual hoje exerce como  presidente da 
autarquia SAAE. Na representação 
feita na época ele considerou um rea-
juste acima dos principais índices de 
inflação do País. Genizelli considerou 
um aumento abusivo pelo fato do mu-
nicípio não ter tratamento de esgoto. 

 Desde então, o município 
continua sem o devido tratamento e 
ainda teve mais um aumento na tarifa, 
dessa vez em 35%.

 Por mais um ano a comunida-
de do bairro do Cascalho coroa a ima-
gem de Nossa Senhora da Assunção, 
padroeira do local. O evento acontece, 
por volta das 17h30, no campo de 
futebol, atrás da igreja e reúne fieis da 
região. 
 A coroação é um momento 
muito aguardado pelos devotos da 
santa e acontece após a missa das 16h, 
que será encerrada com procissão. No 
entanto durante todo o dia missas 
acontecem na igreja às 8,10,12 e 14 
horas. 
 Todos os anos um grupo com-
posto por crianças, jovens e adultos 
da paróquia interpretam passagens 
bíblicas que lembram Maria. 
 O trabalho é organizado por 

Imagem de nossa Senhora da  Assunção é 
coroada amanhã em Cascalho

uma comissão de fiéis da paróquia e 
organizado com meses de antecedên-
cia. 
Aproximadamente 500 pessoas tra-
balham direta ou indiretamente na 
encenação.
Programação
 A abertura oficial da 99ª festa 
aconteceu no último sábado, dia 10, às 
19h,  com missa, seguida de animada 
quermesse, no salão paroquial e se 
estende nos até o dia 25 de agosto, 
quando acontece a 15ª Romaria. 
 Na data a paróquia celebra 
uma missa às 8h. A saída dos cava-
leiros está programada para às 10h, 
com chegada prevista no bairro do 
Cascalho às 12 horas.  Junto com a 

Romaria acontece esse ano uma cami-
nhada. Os interessados que queiram 
participar devem procurar a secretária 
da paróquia pelo telefone 3546.2440. 
Serão distribuídas camisetas aos fieis 
que desejam participar do evento.
 Após a romaria, acontece a 
benção dos cavaleiros e animais, al-
moço e quermesse, acompanhada de 
apresentações de conjuntos musicais 
no salão paroquial e também na praça. 
Para os dias 10, 17 e 24, acontece na 
paróquia benção individual feita pelo 
padre Luiz Claudemir Boteon, sempre 
a partir das 21 horas.
Centenário
 A paróquia de Cascalho ce-

lebrará em 2014, o centenário de sua 
criação e o centenário da chegada da 
imagem de sua padroeira. Em função 
da data, desde 2009 a igreja dedica o 
ano a um tema mariano. Em 2009 foi 
a “natividade de Maria e a natividade 
de cada paroquiano”. Já em2010, o 
tema foi “Maria  lembrada como a vi-
sitante das famílias”, seguida em 2011 
pelo tema “Maria, medianeira junto 
a Jesus”, 2012 “Maria, solidária no 
sofrimento humano” e “2013 Maria, 
mãe da igreja”.



Panorama Esportivo
Denis Suidedos

Esporte
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 A rádio Vera Cruz completou 
oito anos de atividades em Cordeirópo-
lis. Desde que recebi o convite do pre-
sidente da emissora, Adinan Ortolan, 
me sinto parte da família. 

 Nosso programa vai ao ar de 
segunda a sexta-feira, das 12h às 13h30, 
e você pode nos acompanhar pelo site 
www.veracruzfm.com.br ou nos 106,3 
FM. Nas redes sociais, me acompanhe 
no twitter.com/suidedos ou facebook.
com/suidedos. Se preferir, envie um 
e-mail para suidedos@terra.com.br.

 Por falar em comemoração, 
outro programa que participo é o 
Segunda Esportiva, que festejou seus 
10 anos de atividades nas ondas da 
TV Jornal. O programa vai ao ar toda 
segunda-feira, às 20h30.

 Embora esteja na equipe so-
mente há quase três anos, parece que 
estive ao lado destes amigos há 10. Agra-
deço a todos de Cordeirópolis que nos 

prestigiam com o carinho da audiência. 

 Observo que, com o passar dos 
dias, cresce a passos acelerados a ade-
são dos cidadãos cordeiropolenses ao 
esporte que é modelo de vida “sustentá-
vel”. Diariamente é comum encontrar 
ciclistas realizando atividades noturnas 
e diurnas.  

 Quando passei em Foz do Igua-
çu, assim como Sorocaba e Ribeirão Pre-
to, notei que a acessibilidade ao esporte 
é enorme, com ciclovias bem sinalizadas, 
iluminadas e didáticas. Cordeirópolis 
passa bem longe desta realidade, mas 
fica o registro.

 Planejar é preciso. Se orga-
nizar, é necessário. E executar com 
eficiência e dinamismo, é imprescindí-
vel. Quem sabe num futuro próximo, 
possamos ser exemplos, pois temos 
condições pra isso.

 Mudando de assunto, a derrota 
da seleção brasileira para a Suíça, na 
última quarta-feira, interrompeu uma 
série de 11 jogos invictos do técnico Luiz 
Felipe Scolari a frente da canarinho. 

 Já a Argentina, que teve o Papa 
Francisco como principal torcedor, ba-
teu a Itália por 2 a 1, em Roma, mesmo 
sem a presença do melhor do mundo. 
Lesionado, Messi apenas acompanhou 
a delegação do seu país. 

 E o São Paulo? Cobrar R$ 2 

reais para tentar atrair a presença do pú-
blico, é pedir para virar piada. Enquanto 
isso, Rogério Ceni e Juvenal Juvêncio 
continuam se achando dono do clube. 
Meu Deus.

 Sábado passado assisti, até 
altas horas da noite, partida emocio-
nante entre Nadal e Djokovic. Até 
para quem não gosta de tênis, valeu a 
pena ter acompanhado. Partida Time 
Grande.

 A Internacional jogou ontem, 
mas o Independente atua hoje. Às 17h, 
contra o Sertãozinho, estarei ao lado de 
Edmar Ferreira, João Valdir e Roberto 
Martins, nos 1020 AM da Educadora. 
Acompanhe a transmissão também pelo 
site educadoraam.com.br.

 Estarei ao vivo, nos 1020 AM 
da Educadora, com toda a equipe do 
Dr. Roberto Lucato. Escute também 
por meio do site www.educadoraam.
com.br. Vale a pena.

 A Liga Amadora de Futebol 
de Limeira promove, nesta terça, reu-
nião com os clubes interessados em 
participar do Campeonato Municipal 
de Futsal, da primeira e segunda divi-
são. Aos times da terceira, reunião na 
quinta-feira, às 19h. Mais informações 
no 19 – 3452-5856.

 Por falar em Campeonato 
Amador, o Bela Vista continua atro-
pelando e liderando o grupo B da 

segunda divisão. O compromisso de 
amanhã será contra o Rubro Negro, 
às 8h20, no Campo do Brasil.

 Já o Brasil que busca a vitória 
para chegar no G4, enfrenta o Juventus 
Evolução, no Campo do Tanquinho, às 
8h20. O Cincofer, na terceira divisão, 
enfrentará o Nacional, no jogo de fun-
do, no Marrafon Velho.

 Hoje é dia de abraçar duas 
pessoas que considero muito, pois 
participaram, sem dúvida, do meu 
crescimento em todos os sentidos. 
Parabéns ao irmão Jamil Abrahão 
Saad e também a Dona Cristina, que 
completam hoje mais um aniversário. 
Que Deus continue abençoando a vida 
de vocês.

 Com o objetivo de ampliar 
a integração dos pais com as ativida-
des educativas, culturais, artísticas e 
esportivas, as escolas municipais de 
Cordeirópolis realizam hoje (17) o 
projeto “Escola Aberta”.
 As atividades acontecem nas 
instituições de ensino, a partir das 8h. 
O Programa Escola Aberta incentiva 
e apoia a abertura, nos finais de sema-
na, de escolas públicas de educação 
básica.
 A proposta do Programa visa 
fortalecer a convivência comunitária, 
evidenciar a cultura popular, as ex-
pressões juvenis e o protagonismo da 
comunidade, além de contribuir para 
valorizar o território e os sentimentos 
de identidade e pertencimento. A 
troca de saberes pode redimensionar 
os conteúdos pedagógicos, tornando 
a escola mais inclusiva e competente 
na sua ação educativa, favorecendo 
novas práticas de aprendizagem e 
proporcionando oportunidades de 

Escolas municipais realizam hoje “Escola Aber-
promoção e exercício da cidadania.
 As ações dos finais de semana 
são realizadas a partir de consultas à es-
cola e do diagnóstico da comunidade 
para identificar demandas locais, pes-
soas e instituições que se proponham 
a compartilhar seus conhecimentos, 
habilidades e competências de forma 
voluntária. As atividades são organiza-
das no formato de oficinas, palestras 
e cursos, envolvendo alunos, jovens, 
crianças, adultos, pais, responsáveis e 
idosos.
 As secretarias estaduais e 
municipais são responsáveis por 
implementar e acompanhar o Escola 
Aberta nos territórios. O desenvol-
vimento do Programa pressupõe 
a cooperação e a parceria entre as 
esferas federal, estadual e municipal, 
e a articulação entre diversos projetos 
e ações no âmbito local, incluindo os 
da sociedade civil, da esfera privada e 
de organizações não governamentais. 
O Programa fomenta a constituição 
de redes locais e regionais que esti-

mulam a troca de experiências e o 
planejamento coletivo de estratégias 
de desenvolvimento da proposta. A 
estratégia do Programa de constituir 
comitês amplia a vivência de gestão 
compartilhada de políticas públicas 
educacionais e do regime de colabo-
ração entre as secretarias e parceiros, 
possibilitando o enraizamento e 
sustentabilidade da proposta.
 O Escola Aberta é coorde-
nado pela Secretaria de Educação 
Básica (SEB/MEC) e conta com a 
cooperação técnica da Organização 
das Nações Unidas para a Educação, 
a Ciência e a Cultura – UNESCO. 
Sua operacionalização é feita por 
meio do Programa Dinheiro Direto 
na Escola para o Funcionamento 
das Escolas nos Finais de Semana 
(PDDE/FEFS), do Fundo Nacional 
de Desenvolvimento da Educação 
(FNDE).
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Santa Gertrudes

 A primeira sessão ordinária 
da Câmara de Santa Gertrudes, dia 6 
de agosto, foi bastante movimentada, 
com todos os vereadores se pronun-
ciando sobre ações que precisam se 
tomadas para melhorar a vida da po-
pulação, principalmente em relação às 
áreas da saúde e segurança. “Entendo 
que todo novo governante precisa 
de um tempo para colocar a casa em 
ordem e, depois, pôr em prática seu 
plano de governo. Já se foi mais de sete 
meses que o Prefeito assumiu e, está 
na hora de nosso povo começar a se 
beneficiar das melhorias prometidas”, 
enfatizou José Luis Vieira (PMDB), 
presidente da Câmara.
 O Vereador disse não poder 
mais tolerar que pessoas morram ou 
fiquem sofrendo sem atendimento 
médico, com a falta de segurança - 
dentro de suas casas e nas ruas - e 
com o abandono da Cidade. “Os bens 
públicos precisam de manutenção 
permanente. Nosso hospital está em 
péssimas condições, vários espaços 
públicos estão sem conservação e 
os parques infantis com brinquedos 
quebrados, o que já ocasionou feri-
mento em crianças. É preciso que o 
Executivo respeite o Legislativo - o 
verdadeiro representante do povo e, 
se tivesse acatado algumas de nossas 
reivindicações, como por exemplo, a 
troca ou conserto dos brinquedos e 
obras de segurança no Viaduto “Ruy 
Ribeiro de Almeida”, os acidentes 
poderiam ser evitados”.
 Glalson Chamon da Silva 
(PMDB) usou a tribuna para pedir 
ao Prefeito que contrate médicos 
plantonistas para a Policlínica “Ma-
noel Wendel”, “o que desafogaria os 
atendimentos no Hospital que está 
superlotado”; que tome providências 
para dar segurança aos motoristas e 
pedestres que utilizam o Viaduto “Ruy 
Ribeiro de Almeida”; e professores de 
Educação Física para atender idosos 
que há seis meses estão sem aulas. O 
Vereador parabenizou o Executivo 
pela realização da campanha anti-cerol 
com doação de antenas para moto-
ciclistas: “isso evita muitas mortes”, 

Vereadores cobram ações do Executivo
disse Chamon.
 Segurança e a crise no setor 
cerâmico foram os principais assun-
tos debatidos por Levy Xavier Ferraz 
(PRB). Ele questionou a falta de par-
ticipação da população no Fórum de 
Segurança, afirmando que o problema 
não é só das polícias, guardas e gover-
no: “todos têm que participar para tra-
çarmos um plano de trabalho”. Sobre 
o fechamento de algumas indústrias 
cerâmicas devido, principalmente, ao 
alto custo do gás natural, Levy pediu 
intervenção dos governos das cidades 
envolvidas e do Estado: “o problema 
é político, precisamos tomar providên-
cias para evitar que mais trabalhadores 
fiquem sem emprego”. O Vereador 
ainda cobrou do Executivo, através 
do requerimento 110, que envie à 
Câmara uma relação com o número 
de funcionários da Prefeitura e seus 
salários; e a reformulação do Plano 
Diretor local.
 Luiz Aparecido Basso (PR) pa-
rabenizou o colega Levy pelo requeri-
mento 110, lembrando que “é preciso 
que tenhamos informações e aproveito 
para cobrar a cópia das portarias do 
Executivo e resposta a ofício pedindo 
explicações sobre horas-extras e repou-
so remunerado dos funcionários”. O 
requerimento solicitando essas cópias 
foi aprovado por unanimidade pelos 
vereadores e o Prefeito não respondeu. 
“É preciso cumprir a lei, existe prazo 
para as respostas”.
 O Vereador Basso cobrou da 
Elektro a reposição de lâmpadas quei-
madas e a troca das luminárias antigas 
por outras mais eficientes, relatando 
que, só em parte da Avenida Conde 
Guilherme Prates, são 13 lâmpadas 
apagadas. “Como a partir do próximo 
ano, 2014, a responsabilidade da ilu-
minação será dos municípios, a Elek-
tro está empurrando com a barriga”.
 O vereador Marcelo Ferreira 
da Silva (PDT), foi à tribuna e mostrou 
toda sua indignação com a resposta 
da Centrovias para a solicitação de 
limpeza periódica no Viaduto “Claro 
Miranda”. De acordo com o docu-
mento, a Concessionária manda as 

indústrias cerâmicas realizarem a 
limpeza. “A gente paga pedágio e a 
Centrovias quer que nossas cerâmicas 
façam a limpeza? Isso é um absurdo. Se 
os caminhões estão sujando eles estão 
errados, tem que fiscalizar e multar; 
mas a Centrovias tem responsabilida-
de sim! Eles têm que tomar providên-
cias sim! Já temos que conviver com o 
posto de segunda cidade mais poluída 
por partículas e a sujeira só aumenta 
nossa poluição”. Marcelo também 
cobrou do Executivo o andamento 
para a instalação na Cidade de uma 
usina de reciclagem de lixo com gera-
ção de energia. “Precisamos saber do 
Prefeito o que está sendo feito, ainda 
mais agora, com a necessidade de gás 
com menos custo”. O Vereador ainda 
pediu aos organizadores da festa em 
homenagem ao Dia do Caminhoneiro 
que realizem a queima de fogos mais 
tarde. “O barulho é alto e seis horas 
da manhã é muito cedo para quem 
trabalha no período da noite e precisa 
dormir”. José Luis concordou com o 
apelo do colega Marcelo. “Hoje tam-
bém teve um foguetório e é preciso 
ter mais cuidado com o horário. A 
festa é muito bonita e parabenizo os 
organizadores, mas é preciso rever o 
horário”.
 Sobre a usina de reciclagem, 
Vieira comentou que há tempos está 
cobrando uma decisão do Prefeito. 
“Estamos fazendo nossa parte, indo 
atrás de melhorias para a nossa Cida-
de; estamos auxiliando a Prefeitura em 
tudo, mas eles não ajudam a gente, 

o povo”. O presidente da Câmara 
relatou que: “há oito anos entregamos 
o Hospital [Hospital e Maternidade 
Santa Francisca] todo arrumadinho 
e hoje está feio, sujo e quebrado. 
Secretário não atende os vereadores. 
É um absurdo. Exijo respeito com o 
Legislativo!”
 José Luis disse que é preciso 
um choque de gestão em Santa Ger-
trudes e relatou o exemplo de Minas 
Gerais onde o governo fez um choque 
de gestão, extinguiu 10 secretarias, 
cortou gastos e está investindo em 
obras prioritárias. “Existe um trauma 
pós-eleição e o povo tá reclamando, 
exigindo o que foi prometido, e 
ele está certo, tem direito a isso. É 
preciso que as ações sejam tomadas 
rapidamente. Os ex-prefeitos Valtimir 
Ribeirão e João Vitte deixaram seus 
legados e o prefeito Rogério Pascon 
precisa trabalhar para também deixar 
obras e bons exemplos”, finalizou.
 A próxima sessão ordinária 
Câmara de Santa Gertrudes será no 
dia 13 de agosto, terça-feira, às 19h30. 
Os trabalhos são transmitidos, ao 
vivo, pela TV Claret, canal 19, e pelo 
camarasg.sp.gov.br . Quem preferir 
pode acompanhar do Plenário “Íria 
Hansen”, cuja capacidade é de 60 
pessoas.

Fernando e Sorocaba se apresentam hoje na 
Festa do Peão de Araras

 A dupla sertaneja Fernando 
e Sorocaba se apresenta hoje (17) na 
Festa do Peão de Araras. Os cantores 
conhecidos por emplacar hits como 
“Bala de Prata”, “Madri” e “Veneno”, 
animam o público da cidade e região 
na terceira noite de festa.
 Amanhã (18) é a vez da dupla 
João Carreiro e Capataz encerrar o 
evento, que teve inicio na quarta-feira 
(14), com queima de fogos, benção dos 
cavaleiros e  show do cantor Gustavo 
Lima.
A festa é promovida pelo Clube dos 
Cavaleiros, conta com organização da 
CK Eventos e apoio da Prefeitura de 
Araras. E já subiram ao palco artistas 
como Munhoz e Mariano(15) e Michel 
Teló (16). 

Os ingressos para os shows continuam 
à venda na bilheteria da festa, que 
acontece no Parque Ecológico “Dr. 
Gilberto Rüegger Ometto”.
Segurança
 A segurança dos visitantes da 
feira conta com guardas municipais, 
policiais militares e civis, além de 150 
seguranças particulares trabalham 
durante os dias do evento - 20 deles 
serão brigadistas (bombeiros civis), 
que comporão a brigada de incêndio 
e vão contar com o apoio do Corpo 
de Bombeiros.
Agentes de trânsito também fiscali-
zam as vias para orientar motoristas e 
pedestres na área externa do recinto. 
Ambulâncias e viaturas do Samu estão 
posicionadas em pontos estratégicos 

da festa para atender aos casos de 
urgência e emergência.

Novidades
 As novidades deste ano 
incluem cobertura total das arqui-
bancadas, a volta do bailão e um 
palco itinerante para apresentação de 
artistas da cidade.
 Outra novidade é relacionada 
aos estantes, que foram montados em 
locais estratégicos do recinto, onde o 
fluxo de pessoas é maior. Além disso, 
o expositor terá a liberdade de fazer 
seu próprio horário de funcionamen-
to. 
 Mais informações podem ser 
obtidas pelo telefone do clube dos 
cavaleiros  3544-8019.

Dupla anima o terceiro dia de festa; 
amanhã (18) é a vez de João Carreiro e 

Capataz
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Pais aprovam escola de tempo integral
 “A direção da escola está de 
parabéns, pois desenvolve um tra-
balho maravilhoso”. A afirmação é 
d Janaína Camilo Tavares, mãe de 
uma das 106 crianças matriculadas 
na Escola Municipal de Tempo 
Integral de Ipeúna (EMTI) que a 
partir da segunda-feira (19) inicia 
a programação alusiva ao terceiro 
aniversário da escola.
 Janaína afirma que está 
muito satisfeita com a escola. 
“Além de desenvolverem aulas de 
conteúdo fundamental, a escola 
oferece atividades ligadas ao espor-
te, lazer e cultura, contribuindo 
para a evolução dos alunos e in-
centivando habilidades e poten-
cialidades”, observa. “A Prefeitura 
foi muito feliz ao implantar esse 
modelo de escola no município”, 
completa.
 Para Maria Camilo Tavares, 
que tem três netos matriculados na 
EMTI, a escola tem cumprido sua 
proposta. “Aprovo essa modalidade 
de ensino, pois além de melhorar 
o nível de desenvolvimento e 
aprendizado das crianças, ainda 
me permite oferecer a eles ativida-
des pelas quais não poderia pagar, 
como as aulas de música e infor-

mática que eles tanto gostam; dois 
deles já estão na banda musical da 
Escola”, frisa ela que cuida sozinha 
de quatro netos.
Ela ressalta que depois que as crian-
ças, de 10, 9 e 6 anos, começaram 
a frequentar a EMTI apresentaram 
significativa melhora no comporta-
mento e desenvolvimento intelec-
tual, “especialmente os dois mais 
velhos, quando assumi a guarda 
deles, por causa da situação, eram 
tristes e desmotivados. As ativida-
des extras propostas pela escola 
ajudaram muito, hoje são crianças 
alegres e eu também fico muito 
feliz”, afirma.
 Dona Maria comenta ain-
da, que outro benefício da EMTI 
é que as crianças também têm 
acesso a serviços como: psicólogo, 
dentista e até acompanhamento 
oftalmológico, quando necessário. 
“A escola vai além do ensino e 
assiste o aluno em sua totalidade, 
dando um respaldo significativo às 
famílias”.
Ambas são unânimes em afirmar 
que a comunidade, através dos 
pais de alunos, deveria se envolver 
muito mais com a Escola. “A escola 
por si só já é boa e seria melhor 

ainda se os pais se envolvessem 
mais, não só participando da reu-
nião de pais, mas conhecendo as 
atividades, a equipe pedagógica. Eu 
gosto de participar e ajudar sempre 
que preciso, faço a minha parte 
para garantir que nossas crianças 
tenham um futuro promissor”.
 Outro benefício destacado 
por elas é que o tempo maior na 
escola permite uma integração 
muito positiva entre os professores 
e alunos. “Desta forma, é possível 
estimular suas potencialidades e 
também trabalhar as dificuldades. 
Acredito que quanto mais próximo 
estiver a escola, o aluno e a famí-
lia; melhores serão os resultados 

alcançados no que diz respeito ao 

Programação da Semana de 
Aniversário

19/08 – Apresentação do Coral
às 14h, na Praça da Matriz
20/08 – Apresentação de Teatro
às 14h, no CRAS de Ipeúna
Apresentação da Banda Municipal
às 14h, na Praça da Matriz
21/08 – Apresentação de Dança
às 14, no CRAS de Ipeúna
22/08 – Campeonato de Natação
às 9h, na Academia Municipal
23/08 – Campeonato de Futebol
às 8h30, no Estádio Municipal
Festa de Encerramento
às 13h, no Ginásio da EMEIEF “Il-
debran Prata”

 Com o objetivo de fortalecer as 
políticas públicas voltadas para a juven-
tude, a Prefeitura de Ipeúna, por meio 
da Secretaria de Educação, realizou na 
segunda-feira (12), em alusão ao Dia 
Internacional da Juventude uma grande 
gincana, reunindo aproximadamente 
60 jovens e adolescentes (entre 10 e 16 
anos), no Parque Ecológico “Henrique 
Barbeta” (Salto do Nhô Tó).
Os jovens, todos inscritos nos projetos 
Criança Ativa Ipeúna e Criança Ativa 
Futebol, mantidos pela Prefeitura, 
e também assistidos pelo Serviço de 
Assistência Social, por meio do CRAS 
Ipeúna, foram divididos em três equipes 
e participaram de diversas atividades du-
rante toda a tarde. Ao longo do evento, 
os participantes receberam um lanche. 
 A iniciativa agradou os partici-
pantes. É o caso da adolescente Janaína 
Ap. Santos da Silva, 14. “Ouvimos 
tantas notícias ruins envolvendo jovens, 
acho importante uma atividade como 
essa que propõe a prática de esportes 
e a opção por uma vida saudável”, co-
menta. Vinícius Donizete Deliberali, 
14, também gostou da ideia. “Nunca 
tinha ouvido falar desta data, mas 
achei importante e quis participar, pois 
é bom termos um dia para lembrar a 
importância e os direitos dos jovens e 
adolescentes na sociedade”.
 De acordo com o prefeito Ilde-
bran Prata, os jovens representam mais 
de um terço da população mundial, 
o que indica mais esperança de um 
mundo melhor. “A juventude é uma 
fase de experimentação em que valores 
e convenções estão em jogo. Por isso, 
é importante pensarmos em nossos 

Dia da Juventude reúne jovens no Salto do Nhô Tó
jovens e na educação no sentido mais 
amplo da palavra, e várias iniciativas do 
nosso governo propõe o desenvolvimen-
to de potencialidades e incentivo para a 
formação de cidadãos mais conscientes 
e preparados na busca de um futuro 
melhor”. 
Nesse sentido, a Prefeitura de Ipeúna 
mantém o Projeto Criança Ativa, criado 
pelo prefeito Ildebran Prata em 1997 e 
reestruturado em 2010, com o objetivo 
de aumentar a permanência da criança 
na escola, oferecendo aos alunos da 
EMEF “Dr. Ulysses Guimarães”, no 
contraturno escolar, atividades com 
acompanhamento pedagógico, ativida-
des culturais e esportivas, preparação 
para o trabalho, alimentação e atendi-
mento na área da Saúde. A participação 
no Projeto é facultativa, mas uma vez 
inscritos, há o acompanhamento da 
frequência.
 O Projeto Criança Ativa atende 
atualmente cerca de 150 crianças, entre 
8 e 11 anos, disponibilizando 13 ofici-
nas, sendo: teatro, culinária, corte e cos-
tura, informática, natação, futebol, tênis 
de mesa, dança, coral, jogos de tabulei-
ro, artesanato, horta e reforço escolar. 
No ano passado, o Projeto Criança Ativa 
foi escolhido como o Melhor do Ano 
pelo Centro do Professorado Paulista 
(CPP), na categoria Projeto Pedagógi-
co, edição 2012. O prêmio considerou 
resultados alcançados pelo Projeto, não 
só no que se refere aos números, mas, 
principalmente, no aproveitamento e 
desenvolvimento dos alunos.
 Outra importante iniciativa 
dentro do Projeto Criança Ativa é a 
Escola de Futebol, que em maio passado 

comemorou três anos, com cerca de 200 
atletas inscritos, entre seis e 17 anos. 
Além de revelar talentos do esporte, o 
trabalho junto aos jovens não se limita 
apenas às quatro linhas do campo, mas 
durante os treinos também são trabalha-
das questões sociais, como a conduta, 
aspectos como amizade e respeito, entre 
outros princípios, além do acompanha-
mento da frequência escolar. Os treinos 
acontecem de terça à sexta-feira, pela 
manhã e à tarde, no Estádio Municipal.
 Por meio do CRAS, é desen-
volvido o projeto Transformando o 
Futuro. Voltado para o público entre 12 
e 18 anos, a iniciativa tem por objetivo 
o estímulo ao desenvolvimento de po-
tencialidades, o alerta para os problemas 
sociais e o fortalecimento de vínculos 
familiares e comunitários.
 Os encontros acontecem uma 
vez por semana, sempre às terças-feiras, 
durante os quais os participantes, sob 
a orientação de uma psicóloga, são 
divididos em duas turmas nos períodos 

manhã e tarde, e envolvidos em diversas 
atividades, entre elas: jogos, prática de 
esportes, exibição de filmes, teatro, 
brincadeiras, além de muita informação, 
diversão e lanche.

Serviço:
Mais informações podem ser obtidas:

- Projeto Criança Ativa Ipeúna: EMEF 
“Dr. Ulysses Guimarães” - Rua Araripe 
Custódio da Fonseca, 775, Altos de 
Ipeúna, telefone (19) 3576.1551;
- Projeto Criança Ativa Futebol: Secreta-
ria de Educação - Rua 3 nº 295, Centro, 
telefones (19) 3537.1379 ou 3537.1335.
- Projeto Transformando o Futuro: 
CRAS - Rua Araripe Custódio da Fon-
seca, 1101, Altos de Ipeúna, telefone 
(19) 3576.1359



Painel Imobiliário
“Zaros Imóveis”

CASA / vendA
Jardim eldorado:2quartos, sala, cozinha,banheiro e garagem.
vila nova Brasilia:Chácara com 2.900m²
CháCArA / vendA
Chácara no núcleo de Cascalho com área de terreno de 4.930m² contendo 
construções.
VENDA/LOTE
área de 200m² (8x25), sito ao Jardim São Francisco
BARRACÃO/VENDA
-Jd. Planalto:barracão pavimento térreo com imóvel residencial no  pavi-
mento superior.
LOCAÇÃO
-Centro:2 dormitórios, sala, cozinha, banheiro, lavanderia, quintal e garagem
-Centro: apartamento residencial e/ou comercial com 2 dormitórios, sala, 
cozinha, banheiro, lavanderia e sacada.
Jardim São Francisco: 3 dormitórios, sala, banheiro, cozinha, lavenderia e 
garagem- NOVO
terreno / vendA
R. José Moreira - Centro
Centro
Lote com área 740m2  mais imóvel (próximo a rodoviária).
LoCAÇÂo
Centro - Galeria com salas comerciais.
Centro: apartamento residencial 3 dormitórios (1 suite com closet e armários embu-
tidos), sala, cozinha, banheiro social, lavanderia e 2 vagas na garagem.
VENDA/COMERCIAL
áreas industriais as margens da Rodovia Washington Luiz entre os Kms 
158/159 sentido capital-interior:4 áreas de 12.000 m²,1 de 11.300, 1 de 

8.300 e 1 de 7.600, todas com matricula individual.

A garantia do seu aluguel

Rua Santos Dumont, 310, centro, Cordeirópolis/SP
Fone: (19) 3546-1692

E-mail:contato@imobiliariazaros.com.br
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Avenida Presidente Vargas, 608, 
Cordeirópolis/SP Tel: (19) 3546-1450/3546-6181 

HAMILTON  IMÓVEIS
CRECI N° 42.082 

www.hamiltonimoveis.xpg.com.br
hamiltonimoveis@hotmail.com.br

vende-se 
Em Santa Gertrudes, Jardim Bom 

Sucesso, Avenida D. Luiza H. 
Breda, terreno de 5,0 x 25,0  com 
uma construção de um cômodo 
com um banheiro. Tratar (19) 

9854-9797

L o C A Ç Ã o
PrÉdIo CoMerCIAL
(01) BAIrro CASCALho – 
gleba de terras com área de 3.000m2.
(três mil metros quadrados), loca-
lizada na estrada municipal João 
Peruchi, s/nº, zona rural, neste 
município de Cordeirópolis, delimi-
tada com alambrado, com mourões 
de concreto de cimento, contendo 
instalações para lanchonete/restau-
rante e casa de shows. 
terreno
(02) Centro – com 810,00m2., 
ótima localização. Rua José Moreira. 
SALÃo CoMerCIAL
(03) vILA novA BrASILIA 
–  salão com 140,00 m2. e casa nos 
fundos (garagem, sala, cozinha, dois 
dormitórios, wc, área de serviços).
Rua Humberto Levy. 
(04) JArdIM PLAnALto – com 
126,00 m2. Rua Pe. Santo Armelin.
(05) vILA Boteon – com 250 
m2. de área, piso frio, com 2 wc, 
com acesso para caminhões. Rua 

João Boteon.
BArrACÃo IndUStrIAL
(06) BAIrro do CASCALho  
- com +/- 800,00m2., com 2 wc.. 
Esquina rua Octavio Franchini.
(07) BAIrro do CASCALho  
- com +/- 370,00m2., com 2 wc.. 
Esquina  rua Octavio Franchini.
CASA reSIdenCIAL
(08) vILA BArBoSA  -  Com sala, 
dois dormitórios, copa, cozinha, 
wc., cozinha e área de serviços. Rua 
Manoel Beraldo.
(09) JArdIM reS. eLdorA-
do – sala, cozinha, hall, wc., dois 
dormitórios, área de serviços. Rua 
dos Cravos.
v e n d A
CASA
(10) JArdIM ProGreSSo -  oca-
sião. Rua Paulo Spolador  

(11)Jd.CordeIro–com 5 casas, 
alugadas. R Ulisses Gardezani.
eStABeLeCIMento CoMer-
CIAL CoM CASA
(12)   JArdIM PLAnALto –    oca-

sião - galpões comerciais e casa, con-
tendo o terreno área de 1.001,00m2. 
e área construída de 1.291,30m2. 
Rua Geraldo Pinto.
(13)Jd. CordeIro - prédio tendo 
na frente salão comercial, wc., e nos 
fundos, sala, cozinha, dormitório, 
wc., e área de serviços.  R: José Killer.
terreno
(14) Centro –  com área de 
810,00m2., Rua José Moreira. 
GLeBA rUrAL
(15) BAIrro do CASCALho – 
com área de 30.000m2. Fácil acesso 
por estrada municipal, a 800 metros 
da Rodovia SP 316, com escritura. 
(16) BAIrro do CASCALho – 
com área de 4.000,00m2., murada,  
com portões metálicos, plana, com 
água e energia, fácil acesso. Próximo 
ao Cemitério Municipal. 
CháCArA
(17) BArrA BonItA – na cidade, 
com casa assobrada, contendo na 
parte superior, dois dormitórios e 
wc.; na parte térrea, sala, copa, cozi-
nha e wc., com terreno de 2.600m2.,

 eStAMoS CAdAStrAndo IMÓveIS PArA LoCAÇÃo, vendA e PerMUtA. FAÇA-noS 
UMA vISItA PArA CoMPrA,  vendA, LoCAÇÃo, AdMInIStrAÇÃo, AvALIAÇÕeS,  AverBAÇÕeS, 
e reGULArIZAÇÃo de doCUMentoS.

(*) OS IMÓVEIS AQUI ANUNCIADOS ESTÃO SUJEITOS A ALTERAÇÃO DE VALORES E CANCELA-
MENTO, SEM PRÉVIO AVISO. CONSULTE PREÇOS EM NOSSO ESCRITÓRIO.

Anuncie

Jornal 
Expres-

(19)
3546-5042

contato@
expressoregional.

Jornal Expresso - A melhor opção 
para anunciar
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Rádio Vera Cruz 
comemora 08 anos

 Em comemoração aos oito anos da Rádio Vera Cruz e dos sete anos 
do Oratório Nossa Senhora Assunção, foi celebrado no dia 13 de agosto pelo 
padre Wellington Silva uma missa nas dependências da rádio. A cerimônia 
contou com a presença de muitos fiéis, bem como membros da diretoria da 
Acreco (Associação Cultural Recreativa Educacional de Cordeirópolis), o qual 
é a fundadora da rádio.O Jornal Expresso esteve presente e traz algumas fotos 
da cerimônia.

Esse mês de agosto é espe-
cial para a família Silva, 
pois os irmãos Euzilei e 

Euzilâne completam mais 
um ano de vida. Quero 

deixar aqui o meu muito 
obrigado pelo carinho que 

sempre me ofertam no 
dia a dia e pedir a Deus e 
Nossa Mãe do céu toda a 
proteção pra vocês. Ama-

mos demais vocês...
São os votos de Rosangela, 

amigos, parentes e em 
especial de sua mãe Maria.

Foto da inauguração do oratório em 
2006


